



THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the Queen's Printer

PARTS I AND II

LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur de la Reine

PARTIES I ET II

PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES / AVIS DE CHANGEMENT
DE NOMS

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Lori Ernest FOX**
Previous Name: **Linda Lorianne GARRISON**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 17 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Orion Francis Cochrane NORDIN**
Previous Name: **Orion Francis COCHRANE**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 20 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Jakob Richard Rylee DILLON-MARSHALL**
Previous Name: **Robin Richard Edgar RUSSELL**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 20 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Ruth Margrit GOTTHARDT**
Previous Name: **Ruth-Margrit GOTTHARDT**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 20 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Wylder Addison Joseph Burke LAROSE**
Previous Name: **Wylder Addison Joseph BURKE**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 20 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Jayden Ashtin JOHNS**
Previous Name: **Jayden Ashtin JOHNSON**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 20 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Isaiah Jonathan JONES**
Previous Name: **Isaiah Jonathan TUCKER**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 21 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Kenneth Leonard WELCH**
Previous Name: **Kenneth Leonard JORDAN**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of November, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Sean Thomas Rufus JOHNSTON**
Previous Name: **Sean Thomas Rufus VANELTSI**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of December, 2017

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Andrew James WALLY**
Previous Name: **Andrew James NORQUAY**
Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of December, 2017

NOTICES / AVIS

DISSOLUTION BY THE REGISTRAR

Pursuant to section 214 of the Business Corporations Act, a notice of intent to dissolve is hereby given to the following corporations. A Certificate of Dissolution will be issued should the corporation fail to submit all outstanding filings by 2018-02-05.

521219 KLUANE ENTERPRISES LIMITED
522224 TRANSCRIBING SERVICES LIMITED
522529 3234 YUKON LIMITED
523058 9542 YUKON LTD.
523954 WINNERKING (YUKON) HOLDINGS LTD.
526600 GEARJAMMER'S HOTEL INC.
526663 NORTHERN ELEGANCE LTD.
527132 FOUR STAR DISTRIBUTION (CANADA) LIMITED
528270 32059 YUKON INC.
528768 33060 YUKON INC.
529025 EAST & WEST HEALTH CENTRE LTD.
529592 34853 YUKON INC.
530258 2741 WEST THIRD HOLDINGS LTD.
530259 ABINGER HOLDINGS LTD.
530822 37724 YUKON INC.
530834 7045 YUKON LIMITED
530905 DIGITAL FUNCTION INC.
531342 38604 YUKON INC.
531844 NOREX MINING INC.
531853 39605 YUKON INC.
531872 39627 YUKON INC.
532435 WEST STEEL INTERIORS LTD.
532436 41013 YUKON INC.
532971 RADAR EXPLORATION CONSULTING CORP.
532999 TRON TECH INDUSTRIAL CONTRACTING INC.
533406 YUKON HOSPITALITY INVESTMENT INC.
533534 POLAR GROUP ICT INC.
533985 44280 YUKON INC.
534060 PROMITHIAN MINING (YUKON), INC.
534589 CANADA ON-LINE SECURITY SOFTWARE LTD.
534704 45490 YUKON INC.
535219 46667 YUKON INC.
535305 EFLO ENERGY YUKON LTD.
535313 SEA BREEZE YUKON PROJECTS INC.
535406 NORTH COAST COPPER CORPORATION
535408 PARK PLACE GOLD CORPORATION
535582 O.S&M GENERAL CONTRACTING LTD.

535738 535738 YUKON INC.

535747 VICTORMINING DEVELOPMENT LIMITED

535761 RYDER REAL ESTATE AND PROPERTY MANAGEMENT LTD.

535766 DIAMOND TIPS EXPLORATION CORP.

535783 535783 YUKON INC.

535961 535961 YUKON INC.

535962 NUKOY SERVICES INC.

535972 WARIVENTURES MINING INC.

535974 535974 YUKON INC.

Fred Pretorius, Registrar of Corporations

APPOINTMENTS

FILED
O.I.C. 2017/180 10 November, 2017

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(a) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Dr. Ken Quong is appointed as a regular member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/181 10 November, 2017

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(b) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Susan Mooney is appointed as a regular member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

NOMINATIONS

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/180 10 novembre 2017

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)a) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Le docteur Ken Quong est nommé membre régulier du Conseil d'examen de la capacité du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/181 10 novembre 2017

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)b) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Susan Mooney est nommée membre régulier du Conseil d'examen de la capacité du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

FILED
O.I.C. 2017/182 10 November, 2017

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(b) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Ariana Warner is appointed as an alternate member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.
This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/183 10 November, 2017

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(c) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Benjamin Warnsby is appointed as an alternate member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.
This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/184 10 November, 2017

CARE CONSENT ACT

Pursuant to paragraph 53(1)(d) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Amy Ryder and Annette Sinclair are appointed as regular members of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.
This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/182 10 novembre 2017

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)b) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Ariana Warner est nommée à titre de membre remplaçant du Conseil d'examen de la capacité et du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/183 10 novembre 2017

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)c) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Benjamin Warnsby est nommé à titre de membre remplaçant du Conseil d'examen de la capacité et du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/184 10 novembre 2017

LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)d) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Amy Ryder et Annette Sinclair sont nommées à titre de membres réguliers du Conseil d'examen de la capacité et du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

FILED
O.I.C. 2017/185 10 November, 2017

REAL ESTATE AGENTS ACT

Pursuant to subsection 55(1) of the Real Estate Agents Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Marni Bramadat is appointed as deputy superintendent of real estate, for a term ending November 30, 2017.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/186 10 November, 2017

**STUDENT FINANCIAL ASSISTANCE ACT,
2016**

Pursuant to subsection 6(1) of the Student Financial Assistance Act, 2016 the Commissioner in Executive Council orders

1. Ken Nash is appointed as chair of the Student Financial Assistance Committee for a term ending July 5, 2020.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/185 10 novembre 2017

LOI SUR LES AGENTS IMMOBILIERS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 55(1) de la Loi sur les agents immobiliers, décrète :

1. Marni Bramadat est nommée surintendante adjointe des biens réels pour un mandat se terminant le 30 novembre 2017.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/186 10 novembre 2017

**LOI DE 2016 SUR L'AIDE FINANCIÈRE
AUX ÉTUDIANTS**

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 6(1) de la Loi de 2016 sur l'aide financière aux étudiants, décrète :

1. Ken Nash est nommé président du Comité d'aide financière aux étudiants pour un mandat se terminant le 5 juillet 2020.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

FILED
O.I.C. 2017/187 10 November, 2017

**YUKON ADVISORY COUNCIL ON
WOMEN'S ISSUES ACT**

Pursuant to subsection 5(1) of the Yukon Advisory Council on Women's Issues Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Yvonne Clarke is appointed as a member of the Yukon Advisory Council on Women's Issues for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/190 23 November, 2017

HOUSING CORPORATION ACT

Pursuant to subsection 45(2) of the Housing Corporation Act and subsection 2(1) of the Whitehorse Housing Advisory Board Regulation, the Commissioner in Executive Council orders

1. Betty Irwin is appointed as a member of the Whitehorse Housing Advisory Board for a term ending October 31, 2018.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/191 23 November, 2017

HOUSING CORPORATION ACT

Pursuant to subsection 45(2) of the Housing Corporation Act and subsection 2(1) of the Whitehorse Housing Advisory Board Regulation, the Commissioner in Executive Council orders

1. The appointment of Reanna Mohamed as a member of the Whitehorse Housing Advisory Board made by Order-in-Council 2017/88 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/187 10 novembre 2017

**LOI SUR LE CONSEIL CONSULTATIF SUR
LES QUESTIONS TOUCHANT LES
INTÉRÊTS DE LA FEMME**

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 5(1) de la Loi sur le Conseil consultatif sur les questions touchant les intérêts de la femme, décrète :

1. Yvonne Clarke est nommée membre du Conseil consultatif sur les questions touchant les intérêts de la femme, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/190 23 novembre 2017

LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 45(2) de la Loi sur la Société d'habitation et au paragraphe 2(1) du Règlement sur le Conseil consultatif sur l'habitation à Whitehorse, décrète :

1. Betty Irwin est nommée membre du Conseil consultatif sur l'habitation à Whitehorse pour un mandat se terminant le 31 octobre 2018.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/191 23 novembre 2017

LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 45(2) de la Loi sur la Société d'habitation et au paragraphe 2(1) du Règlement sur le Conseil consultatif sur l'habitation à Whitehorse, décrète :

1. La nomination de Reanna Mohamed, à titre de membre du Conseil consultatif sur l'habitation à Whitehorse, effectuée par le Décret 2017/88, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

FILED
O.I.C. 2017/192 23 November, 2017

LOTTERY LICENSING ACT

Pursuant to section 9 of the Lottery Licensing Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Catherine Jones is appointed as a member of the Yukon Lottery Appeal Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/193 23 November, 2017

MEDICAL PROFESSION ACT

Pursuant to paragraph 2(2)(c) of the Medical Profession Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Brian Kitchen is appointed as a member of the Yukon Medical Council for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/194 23 November, 2017

MUNICIPAL ACT

Pursuant to paragraph 329(1)(c) of the Municipal Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Mike Crawshay is appointed as an alternate member of the Yukon Municipal Board for a three-year term.
2. The appointment of Ashley Doiron as an alternate member of the Yukon Municipal Board made by Order-in-Council 2015/188 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/192 23 novembre 2017

LOI SUR LES LICENCES DE LOTERIES

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 9 de la Loi sur les licences de loteries, décrète :

1. Catherine Jones est nommée membre de la Commission d'appel des loteries du Yukon pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/193 23 novembre 2017

LOI SUR LA PROFESSION MÉDICALE

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 2(2)c) de la Loi sur la profession médicale, décrète :

1. Brian Kitchen est nommé membre du Conseil médical du Yukon pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/194 23 novembre 2017

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 329(1)c) de la Loi sur les municipalités, décrète :

1. Mike Crawshay est nommé membre suppléant de la Commission des affaires municipales du Yukon pour un mandat de trois ans.
2. La nomination d'Ashley Doiron, à titre de membre suppléant de la Commission des affaires municipales du Yukon, effectuée par le Décret 2015/188, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

FILED

O.I.C. 2017/198 27 November, 2017

**ACT TO AMEND THE HOSPITAL ACT
(2017)**

Pursuant to section 6 of the Act to Amend the Hospital Act (2017), the Commissioner in Executive Council orders

1. Dr. Kathleen Dalinghaus, John Firth, Brian Gillen, Vera Holmes, Clarke LaPrairie, Patricia Martin, Jay Massie, Sue Stokes-Nash and Diane Strand are appointed as members of the Yukon Hospital Corporation board of trustees, for a term ending when a member is appointed under the Hospital Act to replace each of them respectively.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of November, 2017.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2017/198 27 novembre 2017

**LOI DE 2017 MODIFIANT LA LOI SUR LES
HÔPITAUX**

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 6 de la Loi de 2017 modifiant la loi sur les hôpitaux, décrète :

1. Dr. Kathleen Dalinghaus, John Firth, Brian Gillen, Vera Holmes, Clarke LaPrairie, Patricia Martin, Jay Massie, Sue Stokes-Nash et Diane Strand sont nommés membres du conseil d'administration de la Régie des hôpitaux du Yukon, pour un mandat se terminant quand un membre est nommé conformément à la Loi sur les hôpitaux pour remplacer chacun d'eux respectivement.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 novembre 2017.

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2017/50 15 November, 2017

CHIROPRACTORS ACT

Pursuant to paragraph 2(b) of the Chiropractors Act, the Minister of Community Services orders

1. Kelly Allen is appointed as a deputy registrar of chiropractors for a term ending June 29, 2018.
2. The appointment of Alisha Bell as a deputy registrar of chiropractors made by Ministerial Order 2015/21 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED

M.O. 2017/51 15 November, 2017

LOTTERY LICENSING ACT

Pursuant to paragraph 8(b) of the Lottery Licensing Act, the Minister of Community Services orders

1. Marni Bramadat is appointed as a deputy registrar of lotteries for a term ending November 30, 2017.
2. The appointment of Alisha Bell as a deputy registrar of lotteries made by Ministerial Order 2015/22 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2017/50 15 novembre 2017

LOI SUR LES CHIROPRACTIENS

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à l'alinéa 2b) de la Loi sur les chiropraticiens, décrète :

1. Kelly Allen est nommée registraire adjointe des chiropraticiens, pour un mandat se terminant le 29 juin 2018.
2. La nomination d'Alisha Bell, à titre de registraire adjointe des chiropraticiens, effectuée par l'Arrêté ministériel 2015/21, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2017/51 15 novembre 2017

LOI SUR LES LICENCES DE LOTERIES

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à l'alinéa 8b) de la Loi sur les licences de loteries, arrête :

1. Marni Bramadat est nommée registraire adjointe des loteries, pour un mandat se terminant le 30 novembre 2017.
2. La nomination d'Alisha Bell, à titre de registraire adjointe des loteries, effectuée par l'Arrêté ministériel 2015/22, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

FILED

M.O. 2017/53 28 November, 2017

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to paragraph 57(1)(b) of the Territorial Court Act, the Minister of Justice orders

1. The appointment of Guenther Joseph Muff as a justice exercising administrative functions and presiding functions made by Ministerial Order 2012/05 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 27 day of November, 2017.

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2017/53 28 novembre 2017

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

Le ministre de la Justice, conformément au paragraphe 57(1) de la Loi sur la Cour territoriale, arrête :

1. La nomination de Guenther Joseph Muff, à titre de juge de paix pour l'exercice de fonctions administratives et de présidence, effectuée par l'Arrêté ministériel 2012/05, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 27 novembre 2017.

PROCLAMATIONS

FILED

O.I.C. 2017/196 23 November, 2017

COURT JURISDICTION AND PROCEEDINGS TRANSFER ACT

Pursuant to section 24 of the Court Jurisdiction and Proceedings Transfer Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The Court Jurisdiction and Proceedings Transfer Act, S.Y. 2000, c.7, is proclaimed into force.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

PROCLAMATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2017/196 23 novembre 2017

LOI SUR LA COMPÉTENCE DES TRIBUNAUX ET LE RENVOI DES INSTANCES

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 24 de la Loi sur la compétence des tribunaux et le renvoi des instances, décrète :

1. Est en vigueur la Loi sur la compétence des tribunaux et le renvoi des instances, L.Y. 2000, ch. 7.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

PART II

REGULATIONS

PARTIE II

RÈGLEMENTS

FILED

O.I.C. 2017/188 10 November, 2017

ELECTIONS ACT

Pursuant to subsection 413(2) of the Elections Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The conditions of employment and the remuneration and reimbursement for expenses of persons appointed, employed, or retained by the Electoral District Boundaries Commission under subsection 413(1) of the Elections Act, as determined by the Elections Office and set out in the attached Schedule, are approved.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Yukon Government Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, Box 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2017/188 10 novembre 2017

LOI SUR LES ÉLECTIONS

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 413(2) de la Loi sur les élections, décrète :

1. Les conditions de travail, la rémunération et le remboursement des frais des personnes nommées, des employés ou des personnes dont les services ont été retenus par la Commission de délimitation des circonscriptions électorales en vertu du paragraphe 413(1) de la Loi sur les élections, tels que prévus par le Bureau des élections et énoncés à l'annexe ci-jointe, sont établis.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais symboliques, au centre de renseignements de l'immeuble administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, C.P. 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

FILED
O.I.C. 2017/189 10 November, 2017

**PLACER MINING ACT and QUARTZ
MINING ACT**

Pursuant to section 98 of the Placer Mining Act and section 15 of the Quartz Mining Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Prohibition of Entry on Certain Lands (Kluane National Park Reserve) Order is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of November, 2017.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Yukon Government Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, Box 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

FILED
O.I.C. 2017/195 23 November, 2017

ASSESSMENT AND TAXATION ACT

Pursuant to section 53 of the Assessment and Taxation Act, the Commissioner in Executive Council orders as follows

1. Each society and organization listed in the attached Schedule is exempt from liability to pay taxes levied under the Assessment and Taxation Act for the 2017 taxation year in the amounts set out in the schedule on the properties listed after the name of the society or organization.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Yukon Government Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, Box 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/189 10 novembre 2017

**LOI SUR L'EXTRACTION DE L'OR et LOI
SUR L'EXTRACTION DU QUARTZ**

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 98 de la Loi sur l'extraction de l'or et à l'article 15 de la Loi sur l'extraction du quartz, décrète :

1. Est établi le Décret interdisant l'accès à certaines terres (Réserve du parc national Kluane) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 novembre 2017.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais symboliques, au centre de renseignements de l'immeuble administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, C.P. 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2017/195 23 novembre 2017

LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 53 de la Loi sur l'évaluation et la taxation, décrète ce qui suit :

1. Les sociétés et les organismes dont le nom figure en annexe sont soustraits à l'obligation de payer le montant paraissant à l'annexe prélevé à titre de taxe en application de la Loi sur l'évaluation et la taxation pour l'année d'imposition 2017 sur les propriétés décrites après leur nom.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais symboliques, au centre de renseignements de l'immeuble administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, C.P. 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2017/197 23 November, 2017

EDUCATION ACT

Pursuant to section 89(2) of the Education Act, and on the recommendation of the chief electoral officer, the Commissioner in Executive Council orders

1. Thursday, April 26, 2018, is the date for the nomination of candidates for the general election of members of school councils to be held, as specified by the Minister of Education, on Monday, May 7, 2018.
2. Order-in-Council 2016/31 is repealed.

Dated at Whitehorse, Yukon this 23 day of November, 2017.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2017/197 23 novembre 2017

LOI SUR L'ÉDUCATION

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 89(2) de la Loi sur l'éducation et suite à la recommandation du directeur général des élections, décrète :

1. Le jeudi 26 avril 2018 est la date de présentation des candidatures à l'élection générale des membres des conseils scolaires qui se tiendra le lundi 7 mai 2018, telle que fixée par le ministre.
2. Le Décret 2016/31 est abrogé.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 23 novembre 2017.

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2017/52 15 November, 2017

SECURITIES ACT

Pursuant to sections 169, 170 and 171 of the Securities Act, the Minister of Community Services orders

1. The attached Rule to Make Amendment No. 15 to the Rule Respecting the Implementation of CSA Instruments and Policies (Local Rule 11-802) is made.
2. This Order comes into force on the later of the day it is made and December 12, 2017.

Dated at Whitehorse, Yukon this 9 day of November, 2017.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Yukon Government Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, Box 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

This notice was published in the Whitehorse Star on November 24, 2017.

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2017/52 15 novembre 2017

LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES

Conformément aux articles 169, 170 et 171 de la Loi sur les valeurs mobilières, le ministre des Services aux collectivités arrête :

1. Est prise la Règle établissant la modification no 15 de la Règle portant mise en Suvre des normes et des politiques des ACVM (Règle locale 11-802), paraissant en annexe.
2. Le présent décret entre en vigueur à la date à laquelle il est établi ou le 12 décembre 2017, si cette date est postérieure.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 9 novembre 2017.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais symboliques, au centre de renseignements de l'immeuble administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, C.P. 2703, Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 24 novembre 2017.

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the Queen's Printer not later than 12 noon on the second working day of that month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, and must be paid in advance. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II,
excluding index \$65.00
Single issues, Parts I and II \$6.00
Consolidating annual index
to the 31st day of July \$12.00

(Add 5% GST to all rates)

In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

La Gazette du Yukon est publiée le 15^{ème} jour de chaque mois. Tous les avis destinés à être publiés doivent parvenir au bureau de l'Imprimeur de la Reine avant midi chaque deuxième jour ouvrable du mois. Le coût de publication d'un avis est 20,000\$ (TPS en sus) et doit être payé à l'avance. Les prix pour un abonnement sont les suivants:

L'abonnement annuel aux Parties I et II,
excluant l'index 65,00\$
Un fascicule, Parties I et II 6,00\$
Index annuel compilé
au 31 juillet 12,00\$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)

Les certificats et les avis concernant les sociétés diffusés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d'origine de ces textes.

ISSN 0715-2213

